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新型コロナウイルス対応の特別措置法に基づく緊急事態宣言が発令されたことにともない、スポーツクラブ２１

部会およびふれあい交流広場部会の事業は当面活動自粛としています。 

また朝市部会もぽかぽ温泉が休業したこと、野菜の端境期で出荷数が少ないことなどにより休業しています。

お客様・出荷者の皆さまには大変ご迷惑をおかけしますが、事情をご賢察の上ご了承下さいますようお願い申し

上げます。なお、新型コロナウイルスの収束状況によって変更もありえますが 5 月 9 日（土）から再開する予定で

す。 

 

花苗ポット上げ作業 
3月22日、夏の花苗のポット上げ

作業を青野町の桜井さんのハウス

で行いました。 

今、新型コロナウイルスで気が晴

れない日々を過ごされていると思

います。花苗を植えて、そんな気持

ちを吹っ飛ばし、皆様の庭先で咲き、楽しんでいただければと今年もペ

チュニア、日日草、ペンタス等をポット上げし、4月5日には肥料を入れ、

大きくなーれと毎日水をかけて育てています。５月初め頃には成長して

皆様に配布できると思います。宇仁地区を花いっぱいにして、新型コロナを乗り切りましょう！！ 

                   （宇仁の里花畑街道部会） 

 

野迫川村（のせがわむら）のその後 
昨年、宇仁郷通信124号

に掲載していただきまし

た奈良と和歌山の県境に

位置する奈良県の「野迫

川村」の現在について、日

経新聞3月2日朝刊の記事

を参考にお伝えします。 

野迫川村は現在、216戸、

人口は357人です。村内唯一の小学校に在籍する児童は7人で校舎を共有する中学校の生徒3人を合わせても子

どもは10人、15人いる教職員の方が多いため授業はマンツーマン、給食は教職員も含め全員が同じ教室でとるの

が日常のようです。 

少子化はどこでも同じ現象ですが、当野迫川村も、年に2～4人生まれていた子どもも昨年・一昨年はゼロとなり、

加えて今春は児童生徒の卒業や転校が重なり、小中学生が5人に半減してしまうとのことです。 

そのような厳しい自然減の中にあって、村長さんは「いきいき百歳体操」を通じて「健康寿命」を延ばす取り組み

をされています。そして、過疎化が進む本村ですが、村にとっての宝は皆様の笑顔で、笑顔で楽しく夢を語ること

ができる村づくりに取り組んでまいりますと決意を述べておられます。 

宇仁地区においても少子化により幼児園が統合されてしまいましたが、小学校は知恵を絞って、何としても存続

せねばと思った次第です。 （写真は日本経済新聞電子版から引用）                 （繁田進作） 
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旧幼稚園園庭の清掃活動 

3月15日（日）、中国武漢発の新型コロ

ナウイルスの影響で、北播磨地域の自治

体では感染拡大防止を目的に突然学校

休業が実施されましたが、その後、学童

保育が長期休業中と同じように朝から受

け入れ実施していただけることになりま

した。（4月18日から登園自粛で、どうしても家

庭で保育できない場合は園と相談ということ

になっています・・・） 

そんな中、子ども達が新型コロナウイルスに負けないように、学童保育の場（旧宇仁幼稚園）を可愛い小さな園

児を含む11人の協力を得て、園庭の清掃活動を実施いたしました。           （子育て支援センター） 

 

 

 
 

（今月より新しい連載がスタートしました） 
 
宇仁郷歴史資料館の案内看板を設置しました。 
去る 3月 21日に、旧宇仁小学校の校門近くに歴史資料館の案内看板を設

置しました。歴史資料館には地区外の方も来館されるようになりましたの

で、宇仁ふれあい館まで来られたら資料館の場所が分かるように設置しま

した。 

昨年の6月から、吉田省三記念文庫の書籍の貸し出しを行っていますが、3

月末現在の来館状況は、 

歴史資料館カードの発行数：149人、来館者数：194人、書籍貸出冊数：98冊

です。 

文学書・郷土史関係書籍が多数ありますので、是非ご来館ください。 

 

 

編集後記・雑感 

 コロナウイルスの蔓延で世の中大変なことになっています。こんなにも世界中に広がり、オリンピックまで延期さ

れるとは、1 月に中国で大問題となっていたときには、誰も想像できなかったのではないかと思います。想像を超

えた広がりを見せるのが新型コロナウイルスの脅威です。三密を避けた行動、更には手洗いとうがいを徹底し、こ

の未曽有の危機を乗り越えたいものです。 

宇仁郷まちづくり協議会においてもさくらまつりが中止になるなど、予定されていた行事がほぼ全て中止とな

りました。立ち上げ以来無休を誇っていた宇仁の朝市もぽかぽ温泉の休業にともない当面の休業を余儀なくされ

ました。 

今年の桜は暖冬の影響で早く散ってしまうのではないかと危惧され 

ましたが、長い期間咲いて、外出自粛の影響で多くの人に見てもらえな 

かったのが桜にとって残念だったのではないでしょうか。 

4 月 6日（月）、好天でしたので自宅から滝野工業団地～播磨中央公 

園～宇仁小学校～青野運動公苑のルートをサイクリングしました。写真 

は宇仁小入口のしだれ桜です。見事に咲いていたので撮影しました。 

 まちづくり協議会の活動休止の影響で宇仁郷通信の記事が少なくな 

っています。来月も発行できたらよいのですが・・・。 
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